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Instandhaltung Spielplatz „Leuchtturm„ (Neustädter See, Am Seeufer 2) 

 

 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Für die lfd. Instandhaltung des Spielplatzes, insbes. die Erneuerung des Farbanstriches des 
Leuchtturms, wird die Bereitstellung von 2.500,00 Euro aus Haushaltsmitteln beantragt. 
(Deckungsquelle: Gewinne aus verbundenen Gesellschaften/ungeplante Einnahmen aus 
Grundstücksverkäufen)  
 
Es wird sofortige Abstimmung gebeten. 
 
Begründung: 
Im Rahmen der GWA-Sitzung Neustädter See am 06.04.2016 informierten Spielplatzpaten und 
Bürger über den baulichen Erhaltungszustand des o. g. Spielplatzes und die Vorbereitung des 
2. Kinderfestes am Leuchtturm, welches im Herbst d. J. in Zusammenarbeit zwischen 
Spielplatzpaten und weiteren Akteuren aus Nord geplant ist. 
Unabhängig hiervon sollte sich nach Auffassung der Antragsteller Spielplatz und Spielgeräte 
dieser städtischen Spielplatzanlage stetig auch in einem optisch ansprechenden Zustand 
befinden. Im konkreten Fall erfolgten hierzu zurückliegend zwischen Stadtgartenbetrieb und 
Spielplatzpaten mehrere Abstimmungen.  
Offen ist die Frage der notwendigen Erneuerung des Farbanstriches des mehrere Meter hohen 
Leuchtturms. Diese Arbeiten können aus fachlichen bzw. versicherungsrechtlichen Gründen 
nicht durch die Spielplatzpaten geleistet werden. 
Nach Informationen entsprechender Fachfirmen ist insbesondere für die fachgerechte 
Instandsetzung des Farbanstrichs des Leuchtturms mit einem Kostenaufwand von ca. 2.500,00 
Euro zurechnen.  
Die Spielplatzpaten informierten, dass nach Auskunft des Stadtgartenbetriebs (Herr Hoffmann) 
die entsprechenden finanziellen Mittel z. Zt. nicht vorhanden sind. Spielplatzpaten und Akteure 
sollten sich daher (vorab), beispielsweise mittels Spendensammlungen im Wohngebiet, 
eigenständig um die Beschaffung des notwendigen Geldes kümmern. 
Diese Verfahrensweise hält der Antragsteller insbesondere im Hinblick auf die kommunale 
Eigentümerschaft des Spielplatzes für vollkommen inakzeptabel und bittet daher um Klärung 
des Sachverhalts und kurzfristige Bereitstellung der erforderlichen finanziellen Mittel. 
 
 
 
 
Frank Theile 
Fraktionsvorsitzender 
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